35 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit in der Freiwilligen Feuerwehr Kuhnhöfen

Vier aktive Feuerwehrangehörige der Freiwilligen Feuerwehr Kuhnhöfen erhielten aus den Händen von Landrat Achim Schwickert und Bürgermeister Klaus Lütkefedder im Rahmen einer Feierstunde im Sitzungssaal der Verbandsgemeinde in Wallmerod das vom Minister des Innern und für Sport des Landes Rheinland-Pfalz verliehene Goldene Feuerwehrehrenzeichen ausgehändigt. Landrat Schwickert bedankte sich bei den Geehrten für die jahrelange aktive und pflichttreue Tätigkeit und stellte sie insbesondere als Vorbilder für die jungen Mitbürger hervor. Bürgermeister Lütkefedder freute sich erstmals als Bürgermeister eine solche Ehrung vornehmen zu können und dankte ebenfalls für die jahrzehntelange Ausübung dieses Ehrenamts.

Heinz Pleitgen, Dietmar Holzenthal, Wendelin Hehl und Gerhard Hehl sind zugleich Gründungsmitglieder der im Jahre 1975 gegründeten Freiwilligen Feuerwehr Kuhnhöfen. Sie haben wesentliche Anteil daran, dass eine Freiwillige Feuerwehr in einer der kleinsten Ortsgemeinde der Verbandsgemeinde Wallmerod Bestand hat und in der Gemeinde neben dem Feuerwehrwesen auch weitere gesellschaftliche Aufgaben über viele Jahre übernommen hat. Den Gratulanten schließt sich daher die Ortsgemeinde in besonderem Maße an und dankt den vier Bürgern ebenfalls für das große bürgerschaftliche Engagement.

